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Marcha  
de jóvenes  
a Covadonga

covadonga

n El próximo sábado, 2 de 
mayo, se celebrará la tradicio-
nal Marcha de jóvenes a Cova-
donga, en esta ocasión con el 
lema “Juntos andemos, Señor”. 
Los participantes se concen-
trarán, a las 10,15 h. en la 

parroquia de Santa María de 
Cangas de Onís, para celebrar 
una oración inicial. Desde 
allí, partirán hacia Covadon-
ga, donde tienen prevista la 
llegada sobre las 13,30 h. Tras 
la comida, habrá tiempo libre, 
y a las 17,00 h., el Arzobispo 
de Oviedo, Mons. Jesús Sanz, 
presidirá una Eucaristía en la 
Basílica.

Mons. Jesús
Sanz: “Vestirse de 
comunión”

PÁGINA 3

Diego Macías 
Alonso: ¡Qué bueno 
caminar contigo!

PÁGINA 4

oviedo

El programa de Empleo e in-
serción socio-laboral de Cáritas 
Asturias celebra, este próximo 
domingo, 26 de abril, su jornada 
anual con el lema: “Un empleo 
puede cambiar a una familia, 
¡demos una oportunidad!”. Este 
año, en concreto, se ha decidido 
poner el acento en las personas 
sin trabajo mayores de 45 años, 

un grupo que, en Asturias, repre-
senta el 30% de lo atendidos por 
este programa, uno de los que más 
personas ha acompañado durante 
el año 2014, concretamente, a 935.

Además, el grupo de mayores 
de 45 años ha sido el grupo más 
numeroso acompañado por Cári-
tas,  formado por personas en ge-
neral con una amplia experiencia 
laboral, desarrollada en empleos 
de baja o muy baja cualificación 

26 de abril: Jornada por 
el empleo de Cáritas
Este año, la campaña se ha centrado  
en los mayores de 45 años 

que, con la llegada de la crisis, 
fueron expulsados de un mercado 
laboral al que ya no han vuelto a 

acceder. Con este motivo, habrá 
colectas en todas las parroquias 
de la diócesis.

oviedo

La Fundación Masaveu, diri-
gida por los religiosos salesianos, 
acogió, este pasado sábado, un 
Curso diocesano de Formación 
para profesores de Religión y ca-
tequistas, una cita que quiso ha-
cerse coincidir en el mismo lugar, 
con una jornada de reunión del 
Proyecto Emaús de Oviedo, una 
experiencia novedosa en la dió-
cesis, que reúne a jóvenes de ca-
tequesis de diversas parroquias de 
la zona, para trabajar en equipo. 
Actualmente el Proyecto Emaús 
se lleva a cabo en una veintena de 
parroquias en toda la diócesis.

El encuentro estuvo presidi-
do por el Arzobispo de Oviedo, 
Mons. Jesús Sanz, y contó con 
la participación del profesor de 
la Universidad de Teología de 
Valencia Martín Gelabert O.P., 
quien impartió una conferencia 
sobre “Monosteísmo y violencia. 
Un solo Dios que une a los seres 
humanos y rechaza la violencia”.
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Formación y oración, unidos
Profesores y catequistas se dieron cita, el sábado, en un curso de formación 
en el que coincidieron con medio centenar de jóvenes del “Proyecto Emaús”

el arzobispo de oviedo, en un momento de su intervención.

Día del 
Catequista

gijón

n El colegio Corazon de María  
de Gijón (Misioneros Claretia-
nos) acogerá, el sábado, el Día 
del Catequista. 
La jornada dará comienzo a 
las 10,00 h., con dos charlas 
formativas. Al finalizar, presi-
dirá una Eucaristía el Obispo 
auxiliar, Mons. Juan Antonio 
Menéndez, y por la tarde, ten-
drá lugar un concierto recital a 
cargo de Luis Guitarra y Car-
men Sara, con el título “Rela-
tos y canciones para despertar 
el alma”.

cartel para la jornada del próximo domingo.
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oviedo

Alrededor de sesenta profeso-
res y catequistas se dieron cita el 
pasado sábado en la Fundación 
Masaveu, dirigida por los Salesia-
nos en Oviedo, para participar de 
un Encuentro de Formación con 
el Arzobispo de Oviedo, Mons. 
Jesús Sanz, y el profesor de la Uni-
versidad de Teología de Valencia 
Martín Gelabert O.P.

El Encuentro compartió espa-
cio con una Jornada de conviven-
cia entre los miembros del Pro-
yecto Emaús, en Oviedo, uno de 
los objetivos del nuevo Directorio 
diocesano de Catequesis, que ya 
se ha puesto en marcha en esta lo-
calidad, y que comienza a dar sus  
primeros pasos en Avilés y Gijón.

A las diez de la mañana daba 
comienzo la intervención del Ar-
zobispo, Mons. Jesús Sanz. En 
ella, comenzó recordando a los 
asistentes que “la oración, la ca-
ridad y la catequesis son los tres 
pilares de la vida cristiana”, al 
tiempo que hizo una defensa de la 
importancia de la asignatura de la 
Religión en la escuela, recordando 
los problemas a los que han teni-
do que hacer frente los profesores 
de Religión ante “la última ley de 
educación, donde, orillando la 
dignidad de una materia como la 
Religión, se sospecha de la pro-
fesionalidad de los docentes, y se 
desliza la acusación de que damos 
catequesis en las aulas”. 

Más adelante, y analizando las 
dificultades que encuentran cate-
quistas y profesores de Religión 
para poder transmitir la esencia 
del cristianismo en una sociedad 
secularizada, Mons. Jesús Sanz 
quiso recordar las tres tentacio-

nes que pueden sobrevenir: “La 
nostalgia de tiempos pasados –el 
refugiarnos en una quimera–”, “la 
desesperanza al asomarse al futu-
ro”, y “la tristeza, al contemplar el 
presente”.  “Estas tres tentaciones 
–dijo– no nos hacen testigos, no 
nos permiten mirarnos como her-
manos ni nos permiten construir 
un mundo como Dios lo soñó”, 
recordó Mons. Sanz. 

Por eso, “hemos de estrenar 
cada día nuestro afecto por el Se-
ñor, sencillamente nuestro amor a 
Dios que se traduce en seguimien-
to de su Persona en la vocación 
que cada uno ha recibido”, quiso 
recordar. 

El profesor Martín Gelabert, 
dominico, participó en el encuen-

tro con una ponencia sobre “Mo-
noteísmo y Fundamentalismos”. 
El profesor argumentó que los ac-

tos violentos que vivimos en estos 
últimos tiempo obligan a plantear 
la pregunta de la relación entre 

las religiones y la violencia. Unos 
actos que no son nuevos, ni ex-
clusivos de una religión, sino que 
se insertan en una larga historia 
de violencia y muertes cometidas 
en nombre del Dios único, histo-
ria de la que participan de forma 
especial las tres grandes religiones 
monoteístas: judaísmo, cristianis-
mo e islam. “En cualquier caso  
–afirmó– hoy la fe católica ha de-
jado muy claro que es totalmente 
inaceptable apelar al nombre de 
Dios para justificar la violencia”. 

El profesor fundamentó su ar-
gumentación explicando la im-
portancia de la correcta interpre-
tación de los textos sagrados, ya 
que, si las lecturas fueran textua-
les, también en la Biblia encontra-
ríamos referencias a la guerra san-
ta, y a la violencia contra los que 
no profesan la misma fe. Sin em-
bargo en el cristianismo la teolo-
gía ha evolucionado y se ha intro-
ducido la razón para discernir el 
mensaje auténtico que se esconde 
detrás. Además, “el cristianismo 
–dijo– no es una religión de un 
libro, como sí puede ser el islam 
con el corán. Nosotros somos la 
religión de una persona: Cristo”. 

Paralelamente los miembros 
del Proyecto Emaús, niños y niñas 
de entre 9 y 17 años de diferen-
tes parroquias de Oviedo com-
partieron una jornada de juegos 
y catequesis. El objetivo de este 
proyecto recién nacido es, según 
la catequista Ana Bayón  “trabajar 
en equipo” entre los grupos. “Es 
momento de coordinarnos –dijo– 
para  formar una gran comuni-
dad. Para los niños y jóvenes que 
participan es una experiencia muy 
buena de sentirse Iglesia”.

“Es inaceptable apelar al nombre de 
Dios para justificar la violencia”

Celebrado, en la Fundación Masaveu, el Curso para Profesores de Religión y Catequistas 

Nuestro tiempo

n Este próximo domingo, 26 de abril, domingo del Buen 
Pastor, la Iglesia universal celebra la “Jornada Universal 
de Oración por las Vocaciones”. Este mismo día, en Es-
paña, tiene lugar la Jornada misionera de las “Vocaciones 
Nativas”. La coincidencia en el mismo domingo –según 
ha informado la direccional nacional de las Obras Misio-
nales Pontificias–, así como la convergencia en el tema 
sobre las vocaciones al sacerdocio y a la vida consagra-
da, han facilitado un trabajo conjunto de la Comisión 
Episcopal de Seminarios, del Departamento de Pastoral 
Vocacional de Confer (Conferencia Española de Religio-
sos) y de la Obra Pontificia de San Pedro Apóstol (de las 
OMP). Fruto del trabajo de esta comunión eclesial es el 
lema elegido para ambas jornadas “¡Qué bueno caminar 
contigo!”, y todos los materiales comunes que se han ela-
borado para la preparación y la celebración.
Concretamente, la Jornada de Oración por las Vocacio-
nes Nativas está dedicada a la oración y la cooperación 
económica con los jóvenes que son llamados a la voca-
ción sacerdotal y religiosa en los territorios de Misión. 

Es frecuente, sin embargo, que estas vocaciones tengan 
dificultades para seguir adelante en su formación por 
problemas económicos. Para ello está destinada esta Jor-
nada, no sólo para la colaboración económica, sino para 
concienciar y divulgar la importancia de ayudar a crecer 
la semilla de las vocaciones en territorios de Misión.
La historia de estas Jornadas es muy peculiar y viene de 

antiguo. En 1889, una madre y una hija francesas, Estefa-
nía y Juana Bigard, leyeron una carta del obispo francés 
de Nagasaki, en la que contaba que los cristianos japone-
ses, por temor a la persecución, tenían miedo de acercar-
se a los misioneros extranjeros, lo que no ocurriría si los 
sacerdotes fueran naturales de su mismo país. Ellas fue-
ron quienes comenzaron la gran actividad para implicar 
a la Iglesia en el sostenimiento de las vocaciones en los 
territorios de Misión.
Éstos componen en la Iglesia universal el 37,20% de las 
circunscripciones, y aunque a ellos les corresponde el 
40,58% de la población mundial, tan sólo 16 de cada 100 
católicos del mundo se encuentran en ellos. 
Las OMP alertan de que un sacerdote en estos territorios 
atiende a casi el triple de personas de media que el resto 
de los sacerdotes del mundo. Además, el 26,22% de los 
religiosos del mundo están en estas circunscripciones.
La Obra de San Pedro Apóstol, encargada de estos terri-
torios, ayudó, en el año 2014, al sostenimiento de 72.764  
seminaristas, un tercio de los seminaristas del mundo. 

52.º Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones

Los niños del Proyecto emaús, en la capilla de la Fundación Masaveu. Bajo estas líneas, el profesor Martín Gelabert, junto al Respon-
sable diocesano de Catequesis, Juan José Llamedo.
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Nuestra Iglesia

“Hoy la Iglesia, es 
Iglesia de mártires”

Era una de nuestras ciudades 
con sus calles principales llenas de 
tiendas con escaparates. Al caer de 
la tarde se encienden sus luces, y 
se muestra tras el cristal un señue-
lo irresistible que te obliga a mirar, 
a asomarte a lo que te dice con sus 
colores y complicidad: mírame, 
detente un rato, no te fijes en el 
precio, dilata tus ojos, enciende tu 
deseo... cómprame.

Pero en esta ocasión no era una 
tienda de productos informáticos, 
ni tampoco de ropas con la moda 
de estación, ni de artilugios seduc-
tores, ni siquiera de libros premia-
dos de última edición. Eran fotos, 
sólo fotos. Y como un carrusel de 
celebridades, aparecían niños y 
niñas ataviados de un montón de 
maneras. Los niños estaban bien 
colocados y se nos ofrecían como 
los marineros y los capitanes de la 
Armada, los comandantes de vue-
lo, pasando por toda una variedad 
de trajes elegantes sin ninguna 
divisa marinera o volandera. Las 
niñas eran también recurrentes 
en sus hábitos tras el cristal del es-
caparate: novias en pequeño con 
todo su tul, o monjitas con túnica 
sencilla y velo como tocado en las 
cabezas, aunque también los ves-
tidos vistosos sin alusiones casa-
menteras ni remedos de convento. 

Era claro que el escaparate esta-
ba lleno de fotos de nuestros más 
pequeños que se acercan a hacer 
su primera Comunión. La tien-
da era un estudio fotográfico que 
chistaba su reclamo con quienes 
celebran ese momento importan-
te en su historia cristiana. Uno 
recuerda aquel inolvidable día en 
que nos acercamos gozosos y lle-
nos de respeto a recibir a Jesús en 

la santa Eucaristía. Era la primera 
vez. Luego vino la segunda, y tan-
tísimas otras junto a los mayores 
en cuya fila de comulgantes nos 
íbamos colando como un cristia-
no más. Debidamente preparados, 
acudíamos a recibir a Jesús sacra-
mentado.

Siempre se corre el riesgo de 
quedarse en la escenografía, en 
los trajes especiales, en los regalos 
incluso con listas de caprichos en 
las tiendas del consumo. Pero hay 
niños que viven este momento 
con más seriedad y hondura que 
sus propios mayores, dándonos 
una preciosa lección de cómo el 
Señor también trabaja ese santua-

rio de inocencia que es el alma de 
los más pequeños. Comulgar a Je-
sús, significa amarle a Él, dejarnos 
amar por Él y amar lo que Él ama. 
Esta es la verdadera comunión 
al recibir su santo Cuerpo en la 
Eucaristía. Y esto los niños lo en-
tienden, porque normalmente no 
tienen una visión confusa o com-
plicada del amor auténtico: amar, 
dejarse amar y amar lo que el otro 
ama. 

En este sentido, me he acorda-
do de los pequeños que hacen su 
primera Comunión en Benín, en 
nuestra misión diocesana de Bem-
bereké. Allí no hay trajes de mari-
nero, ni de comandantes, ni de no-
vias. La sencillez de lo externo en 
ropas, banquetes y regalos, es ga-
rantía para vivir ese momento sin 
distracciones inadecuadas. Sería 
algo muy hermoso que nuestros 
niños y niñas de primera Comu-
nión aquí, pudieran tener un gesto 
solidario con los niños y niñas de 
allá. Unos y otros aman a Jesús, se 
dejan amar por Él, y podrían tener 
ese gesto de amarse mutuamente 
compartiendo algo siquiera de lo 
que en ese día tanto recibirán. 

Los trajes al uso en la primera 
Comunión sólo sirven para un 
momento de excepción, jamás 
luego los utilizamos. Y recibir a Je-
sús es tan suficientemente intenso 
e importante que todo lo demás es 
secundario. Pero hacer la primera 
Comunión debe ser también ves-
tirse de comunión de dentro hacia 
fuera, cuando desde el corazón 
lleno de Jesús sacramentado sale 
otro modo de revestir con amor 
a aquellos que Jesús ama. Es la 
moda que como el amor verdade-
ro, jamás caduca ni pasa.

Vestirse de comunión

Paz y bien
Carta semanal del Arzobispo de Oviedo 

Jesús Sanz Montes OFM

ROMA

El Papa ha dedicado la cate-
quesis del miércoles a continuar 
con la creación del ser huma-
no descrita en el Génesis, que 
ya comenzó la semana pasada. 
En su explicación, afirmó que 
“la mujer no es una réplica del 
hombre; viene directamente del 
gesto creador de Dios. La ima-
gen de la costilla no expresa de 
ninguna manera inferioridad o 
subordinación sino, al contrario, 
que hombre y mujer son de la 
misma sustancia y son comple-
mentarios”.

“La confianza de Dios –afir-
mó el Papa– en el hombre y  en 
la mujer, a los cuales confía la 
tierra, es generosa, directa y ple-
na. Pero es aquí que el maligno 
introduce en su mente la sos-
pecha, la incredulidad, la des-
confianza. Y finalmente, llega la 
desobediencia al mandamiento 
que los protegía. Caen en aquel 
delirio de omnipotencia que 
contamina todo y destruye la 
armonía”.

“El pecado –prosiguió– gene-
ra desconfianza y división entre 
el hombre y la mujer”. “Pense-
mos –explicó–, por ejemplo, 
en los excesos negativos de las 
culturas patriarcales. Pensemos 
en las múltiples formas de ma-

chismo donde la mujer era con-
siderada de segunda clase. Pen-
semos en la instrumentalización 
y mercantilización del cuerpo 
femenino en la actual cultura 
mediática. Pero pensemos tam-
bién en la reciente epidemia de 
desconfianza, de escepticismo 
e incluso de hostilidad que se 
difunde en nuestra cultura –en 
particular a partir de una com-
prensible desconfianza de las 
mujeres– con respecto a una 
alianza entre hombre y mujer”.

Coincidiendo con la festivi-
dad de San Esteban mártir, este 
pasado martes, el Papa recono-
ció, en la misa en Santa Marta, 
que “hoy la Iglesia es Iglesia de 
mártires». “Y entre ellos –dijo– 
están «nuestros hermanos de-
gollados en la playa de Libia; 
el joven quemado vivo por sus 
compañeros por ser cristiano; 
los emigrantes que en alta mar 
fueron arrojados al mar por ser 
cristianos; los etíopes, asesi-
nados por ser cristianos”, pero 
también se acordó de los márti-
res de hoy día, aquellos “de quie-
nes no conocemos los nombres, 
que sufren en las cárceles o que 
son calumniados y perseguidos 
por los numerosos sanedrines 
modernos o, también, los que 
viven cada día la fidelidad en su 
familia”. 

Me he acordado de 
los pequeños que 
hacen su primera 
Comunión en 
Benín, en nuestra 
misión diocesana 
de Bembereké. Sería 
algo muy hermoso 
que nuestros niños 
y niñas de primera 
Comunión aquí, 
pudieran tener un 
gesto solidario con 
los niños y niñas 
de allá. Unos y 
otros aman a Jesús, 
se dejan amar 
por Él, y podrían 
tener ese gesto de 
amarse mutuamente 
compartiendo algo 
siquiera de lo que 
en ese día tanto 
recibirán

Cultura cristiana
Música     Descubriendo a Gen Rosso. Sonia Gutiérrez

El pasado domingo escucha-
mos  cómo los discípulos de 
Emaús descubrían al Resucitado  
y al momento regresaban a Je-
rusalén para contar lo que había 
pasado en el camino y cómo le 
habían conocido en la fracción 
del pan.  Nos encontramos en la 
cincuentena pascual, en la ter-
cera semana, la alegría de la re-
surrección nos llama al anuncio.   
Cada pascua no puedo evitar 
cantar resta qui con noi (qué-
date con nosotros) porque en 
cada pascua es en el camino, en 
mi camino de vida donde me 
re-encuentro con el Resucita-

do. Es cuando vibra mi corazón 
con la alegría de la resurrección 
y me siento llamada al anuncio. 
Hace unos años descubrí esta 
canción en un marco incompa-
rable. Íbamos de camino, en una 
carretera de montaña en el Piri-
neo francés, rodeada de arboles, 
montañas, cascadas. Un amigo 
nos propuso ir escuchando la es-
tremecedora voz de Cheryl Por-
ter mezzo-soprano y los coros 
y la voz  de Gen Rosso mientras 
admirábamos el espectáculo al 
acercarnos a nuestro destino. 
La canción interpreta el texto, y 
no solamente pide  que se que-

de con nosotros. Es una canción 
que habla de esperanza y que 
afirma que junto al Señor siem-
pre tendremos un lugar donde 
nos caldeará el corazón, como 
hizo con aquellos dos hombres 
de una forma casi imperceptible 
para mostrarnos que su amor 
y su fidelidad nos acompañan. 
Siempre he conseguido descubrir 
la grandeza de Dios sentada frente 
a la majestuosidad del mar. Pero 
con la fuerza de voz de Cheryl y 
lo esperanzador del mensaje de la 
canción, viví entre las montañas 
un momento para hacer tres tien-
das. Sabiéndome siempre en com-

pañía y en presencia cuando estoy 
en camino junto a un hermano. 
Este fin de semana compartía con 
una hermana la pasión que sien-
to por la música. La música hace 
que vibre en mí la morada donde 
Dios habita. Pero la música es so-
lamente un instrumento, un ca-

mino para encontrar en mí y en 
los demás la presencia de Jesús. 
La canción “Resta qui con noi” 
es del CD “Zenit”, del año 2005, 
aunque realmente sonó por pri-
mera vez en la JMJ de 1986 en 
Roma. También fue el canto de 
la ceremonia de apertura de la 
última JMJ en Rio. Gen Ros-
so es el equivalente masculino 
de Gen Verde. Ambos nacen en 
los años 60 con el movimiento 
de los Focolares en Loppiano. 
Para saber más de ellos :  www.
genrosso.com La canción, además, 
se encuentra disponible en www.
youtube.com
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“150.000 cristianos mueren al año por su fe”
Hace tan sólo dos años descubrió, en una parroquia, un boletín de Ayuda a la Iglesia Necesitada. 
Desde entonces recorre la diócesis dando a conocer la situación de los cristianos perseguidos

gIjóN

¿Cómo comenzó a colaborar 
con Ayuda a la Iglesia Necesita-
da (AIN)?

En realidad yo conocí la or-
ganización cuando llegó a Espa-
ña, con el nombre de Ayuda a la 
Iglesia Perseguida, en el año 1965. 
Este año, por tanto, estamos de 
aniversario: 50 años de presencia 
de AIN en nuestro país. 

Llegué de forma providencial. 
Me encontraba de vacaciones, 
hace tan sólo un par de años, y, al 
pasar por una parroquia, me en-
contré con un boletín. Me lo leí de 
principio a fin y me impactó tanto 
la situación, que me dije ¿por qué 
no colaboras? Así que mandé un 
correo electrónico a la sede, ofre-
ciéndome. Y aquí estoy.

Para todos aquellos que no 
conozcan esta organización, 
¿cómo la describiría? 

Se trata de una Fundación de la 
Santa Sede. Nació en el año 1947, 
fundada por el padre Werenfried. 
El pilar fundamental en el que se 
centra es “rezar por los que sufren 
por su fe”. A mí me viene a la men-
te el pasaje evangélico bienaven-
turados todos aquellos que sufráis 
por mi nombre. Y también lo que 
hacéis con aquellos, conmigo lo ha-
céis. Ese es mi planteamiento.

El fin de AIN, por tanto es re-
zar por los que sufren por su fe. 
Pero también informar y difundir 
la obra, compartir con donativos, 
aportaciones… uno de los objeti-
vos que a mí me enganchó cuan-
do conecté con AIN fue el ofreci-
miento de misas. Es una fórmula 
muy sencilla y con unos resulta-

dos muy buenos. Haces un dona-
tivo, y un sacerdote, en tierras de 
misión, ofrecerá misas por tus 
intenciones, familiares, fallecidos, 
etc. Otra de las formas de colabo-
rar es incluirla en el testamento, 
como benefactora, y por supuesto, 
el voluntariado.

¿Cuáles son exactamente las 
tareas que lleva a cabo?

En el plano más material, se 
contruyen y levantan templos, 
conventos, seminarios, casas pa-
rroquiales, para que las comuni-
dades cristianas puedan vivir su 
fe; se contribuye al sostenimiento 
de sacerdotes mediante estipen-
dios de misas, que encargan los 

benefactores de AIN; se ayuda 
también al mantenimiento de co-
munidades religiosas, se colabora 
en la formación de seminaristas, 
novicios, sacerdotes, catequistas, 
laicos comprometidos; se publi-
can y se distribuye material cate-

quético: biblias, catecismos, litera-
tura religiosa; se procuran medios 
de locomoción a sacerdotes, cate-
quistas, etc. para que puedan ejer-
cer su labor pastoral.

De hecho, cuando creó AIN, el 
padre Werenfried puso en marcha 
los barcos-capilla por el Volga, o 
los autobuses-capilla, para llegar a 
comunidades que estaban disper-
sas y no tenían asistencia religiosa.

Además, se apoya a medios de 
comunicación para que difundan 
la palabra de Dios y se colabora 
proporcionando ayuda sociosa-
nitaria a refugiados y víctimas de 
cataclismo como en este caso, a 
víctimas de Irak y de Siria.

¿En qué países trabaja en estos 
momentos la organización? 

Evidentemente, el foco de aten-
ción ahora se encuentra en Irak 
y Siria, por la situación de per-
secución a los cristianos que es-
tán atravesando. Pero AIN tiene 
presencia en 140 países y atiende 
unos 5.000 proyectos al año. Esta-
mos hablando de que actualmen-
te hay 200 millones de cristianos 
perseguidos por razón de su fe, y 
150.000 cristianos mueren cada 
año por su confesión religiosa. 
Tantos como en los tres primeros 
siglos de la Historia del Cristia-
nismo. Por eso, podemos decir ro-
tundamente que el cristianismo, 
hoy,  es la religión más perseguida 
del mundo, con rotunidad. No sé 
qué es lo que tiene la cruz, que se 
nos persiguen en todas partes.

¿Cómo es la acogida en Astu-
rias a estas iniciativas?

Mi actividad se resume bási-
camente en difundir. Visito pa-
rroquias, colegios, comunidades 
religiosas, etc. y dejo boletines. La 
acogida es muy buena. 

De hecho esta pasada Semana 
Santa tuvimos una Vigilia de ora-
ción en la parroquia de El Buen 
Pastor el Jueves Santo, con el testi-
monio de una compañera de AIN, 
que acababa de venir de Irak. Y el 
Víacrucis del Viernes Santo, en la 
parroquia de San José de Gijón.

A nivel nacional, estamos tra-
bajando para que, el día 13 de 
mayo, festividad de la Virgen de-
Fátima y patrona de AIN, se esta-
blezca una jornada de oración por 
los cristianos perseguidos. Algo 
necesario y máxime este año, el 50 
aniversario de la Fundación. 
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José María Fernández, con los boletines que él mismo distribuye por las parroquias de la diócesis, en Gijón

“Queremos que, el 
día 13 de mayo, 
día de la Virgen de 
Fátima y patrona de 
AIN, se establezca 
una Jornada de Ora-
ción por los cristia-
nos perseguidos”

Aun valorando la importancia y 
dignidad de todas las vocaciones, 
la Iglesia, con ocasión del Domin-
go del Buen Pastor (IV Domingo 
de Pascua) en la Jornada Mundial 
de Oración por las Vocaciones, 
centra su atención particularmen-
te en las vocaciones al sacerdocio 
y a la vida consagrada que actual-
mente se forman en seminarios y 
noviciados de todo el mundo.

La vida consagrada ofrece al 
mundo el rostro auténtico y vivo 
de Cristo virgen, pobre y obedien-

te. Pertenecer totalmente a Cristo 
siguiendo los consejos evangéli-
cos (castidad, pobreza y obedien-
cia) es la llamada que, en el seno 
de la Iglesia, viven y escogen hom-
bres y mujeres de nuestro tiempo.

Así, podemos entender que el 
lema de la campaña de este año 
“¡Qué bueno caminar contigo” 
(Santa Teresa de Jesús), expresa la 
alegría que experimenta la perso-
na al sentirse llamada al servicio 
del Evangelio de Cristo, dejándo-
se transformar por Él. La alegría 
vocacional es un rasgo inconfun-
dible que caracteriza a aquellos 
que fielmente se abandonan a la 
voluntad de Dios, para que Él se 
sirva de ellos como instrumentos 

que llevan la Buena Noticia a to-
dos los rincones de la tierra. 

En el Mensaje para la 52 Jor-
nada Mundial de Oración por las 
Vocaciones el Papa Francisco nos 
recuerda que “en la raíz de toda 
vocación cristiana se encuentra 
este movimiento fundamental de 
la experiencia de fe: creer quiere 
decir renunciar a uno mismo, salir 
de la comodidad y rigidez del pro-
pio yo para centrar nuestra vida 
en Jesucristo; abandonar, como 
Abrahán, la propia tierra ponién-
dose en camino con confianza, 
sabiendo que Dios indicará el ca-
mino hacia la tierra nueva”. Por 
tanto es necesario que la Iglesia, 
hoy como ayer, tome conciencia 

Claves

de la necesidad de acompañar 
procesos de fe en los jóvenes que 
les ayuden a salir de sí mismos y 
a descubrir lo hermoso que es de-
jarse sorprender por la llamada de 
Dios, acoger su Palabra, encauzar 
los pasos de la vida tras las huellas 

de Jesús, en la experiencia perso-
nal de fe y en la entrega generosa a 
los otros. Esta vida será más rica y 
más alegre cada día.

En la sociedad en que vivi-
mos no faltan crisis, injusticias, 
egoísmos, acomodamientos, di-
visiones, corrupciones,… Por eso 
es necesario y urgente que estas 
vocaciones, fieles a su identidad, 
aporten la riqueza de una vida 
entregada libre y generosamente 
al servicio de Dios y del prójimo, 
la hermosura del servicio gratuito 
y desinteresado, el valor de hacer 
más de lo que uno está obligado 
a ser… En definitiva, ser testigos 
de la alegría que provoca “caminar 
Contigo”.

¡Qué bueno caminar contigo!
Diego Macías Alonso
Delegado episcopal
de Pastoral Vocacional

Es necesario que 
la Iglesia tome 
conciencia de 
la necesidad 
de acompañar 
procesos de fe en 
los jóvenes que les 
ayuden a salir  
de sí mismos 
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